

Santa Marta, octubre 3 de 2018

Familia  
Rúa Viscaíno  
Fundación – Magdalena

Querida familia Rúa Viscaíno:

Reciban mi saludo fraterno y el de toda la comunidad diocesana de Santa Marta.

La muerte trágica e irracional de Génesis nos ha causado, como a todos, dolor, indignación, y rechazo, lo que nos mueve a unirnos a las voces de muchos para denunciar como un crimen horrendo este acto cometido contra una persona inocente, indefensa, privilegiada por el amor de Dios. El más grande amor que Dios guarda en su corazón de Padre es hacia los niños, sus hijos más pequeños.

Queremos decirles que comprendemos enteramente la profunda pena por la que pasan en este momento, y que en ella les acompañamos fraternalmente con nuestro apoyo espiritual, nuestra oración, y el consuelo de Dios.

En sus cortos años de vida Génesis agradó a Dios, Él la amó en su alma de niña, y por eso, a pesar de lo incomprensible que sea su injusto sacrificio, ha alcanzado ahora lo mejor que cualquier ser humano puede alcanzar, el cielo, que es el amor insondable de Dios. Ustedes cuentan ahora con una especial compañera en el peregrinaje por esta tierra, que intercede para ustedes el favor de Dios.

Pedimos para ustedes al Señor fortaleza, para el victimario de la niña la conversión y el perdón de Dios y para todos el compromiso serio de hacer de nuestra sociedad un lugar donde se cuida verdadera y esmeradamente el respeto y la protección hacia los niños. Que la madre del cielo, los cobije con su abrazo.

Con mis sentimientos de amistad,

*Luis A. Piedrahita*

**+ LUIS ADRIANO PIEDRAHITA SANDOVAL**  
Obispo de Santa Marta

